



RELATA SUFRIMIENTOS. Vancouver, Columbia Británica, octubre 24. (AP). Sharon Bethune, de 22 años, llora de alegría al reunirse de nuevo con sus padres Roy y Jane Bethune en el aeropuerto de Vancouver, después de ocho meses de estar encarcelada en México. La joven relató con detalles los sufrimientos y vejámenes de que fue objeto en la cárcel mexicana.

Mons. Lefebvre declaróse en abierta rebeldía a Paulo VI

Friedrichshafen, Alemania Occidental, octubre 24. (AP) (Por Richard Hofer). Unos 10.000 fieles irrumpieron hoy en vitores cuando el arzobispo tradicionalista Marcel Lefebvre pidió a los católicos de todo el mundo que presenten resistencia al Papa Paulo VI y abuchearon al Vaticano al enterarse de que el Papa rechazó las solicitudes del arzobispo. La iglesia debe volver a "la verdadera creencia católica", dijo el arzobispo francés en su sermón de hora y media, que precedió a la primera misa latina que celebra en público desde su reunión del 11 de septiembre con el Pontífice. "La destrucción de la fe cató-

lica se produce por orden de la jerarquía", dijo el arzobispo, interrumpido a menudo por aplausos y aclamaciones. En la congregación de fieles y curiosos había alemanes, aus-

Pasa a la página 34

Joven vuelve a Canadá luego de 8 meses en cárcel mexicana

Richmond, Canadá, octubre 24. (AP). Sharon Bethune, llorosa, temblorosa y cansada se precipitó a los brazos de sus padres en el aeropuerto internacional de Vancouver después de ocho meses en una cárcel de México. Sus padres, Roy y Jane Bethune, dijeron una y otra vez a su hija de 22 años al reunirse anoche con ella: "Todo terminó. Estás a salvo ahora". Sharon fue encarcelada en México pero nunca se le hicieron cargos después que su no vio, Richard Terry, fue arrestado acusado de pasar dinero falso. Todavía sigue arrestado.

El padre de Sharon dijo que gastó miles de dólares y ha agotado sus ahorros tratando de comprar la libertad de su hija, además de enviarle dinero para alimentos, ropas y medicinas mientras estuvo en la cárcel.

Horrorizada

Sharon dijo a los periodistas

Murió de síncope chofer que llevaba restos de Eva Perón

Buenos Aires, Oct. 24 (UPI). María Eva Duarte, la segunda esposa del extinto ex presidente Juan D. Perón, que durante años fue la mujer más amada y al mismo tiempo más odiada de la accidentada historia política argentina, no tuvo descanso en su vida y parece no haberlo encontrado todavía en la muerte. Cuando sus restos perfectamente embalsamados eran transportados a lo que parece ser su tumba definitiva, tras un tormentoso periplo de veinte años, el vehículo militar que los transportaba estuvo a punto de estrellarse cuando su conductor murió súbitamente a causa de un síncope cardíaco.

desplazaba a gran velocidad por la ciudad en medio de una veintena de motocicletas, autos y camiones repletos de soldados de custodia, evitó lo que bien podría haber sido un desastre.

En la madrugada

Sólo la afortunada intervención del acompañante del chofer, que se abalanzó sobre los mandos de la ambulancia cuando ésta se

El traslado se hizo durante la

Pasa a la página 40

Reafirman presidente de China a Kuo-Feng

Pekín, octubre 24. (Latin-Reuters). (Por David Rogers). El premier Hua Kuo-Feng fue aclamado hoy como presidente del partido comunista chino en una gigantesca concentración popular que marcó el punto culminante de una de las mayores conmociones políticas de la historia china.

La manifestación de la que participó un millón de personas celebró la victoria de Hua sobre cuatro líderes radicales izquierdistas —entre ellos la ciudad de Mao Tse-Tung, Chiang Ching—, extraoficialmente acusados de conspirar para matar al nuevo líder. Ves-

tido de uniforme militar verde, el corpulento Hua saludó a la multitud desde las rojas paredes de la ciudad prohibida de Pekín, y le respondió un millón de puños levantados en ademán de adhesión.

No habló

Contra lo que se esperaba, Hua no habló al país, en su lugar lo hizo el alcalde de la capital, Wu Teh, y cuatro representantes de los trabajadores, los campesinos, los soldados y los guardias rojos atacaron severamen-

Pasa a la página 79

3 negros muertos por la policía en Johannesburgo

Johannesburgo, Oct. 24 (Latin-Reuters). La policía abrió fuego hoy con ametralladoras y escopetas contra la multitud que asistía a un funeral en el suburbio negro de Soweto y dio muerte a tres negros, dijo un vocero de la policía. Periodistas que estuvieron en el lugar del incidente hicieron llegar a seis el número de muertos.

El jefe de la policía antimotín.

Pasa a la página 34



OVACIONADOS. Raleigh, North Carolina, octubre 24. (AP). El presidente Gerald Ford y su hijo Jack, respondieron a los vitores y ovaciones de simpatizantes cuando desfilaban en una limusina abierta por una calle de Raleigh.

Empeora la situación económica en México

México, octubre 24. (UPI). (Por Matthew T. Kenny). La inquietud económica y social, provocada por la creciente desocupación, el aumento de los precios, la inflación y la incertidumbre sobre el futuro, continúan aumentando en México cuando sólo faltan seis semanas para que el presidente Luis Echeverría entregue el mando del país a su sucesor, José López Portillo. Los dirigen-

tes de la industria privada y los funcionarios del gobierno intercambian insultos por la política monetaria, especialmente por la devaluación del peso en un 60 por ciento decretada hace casi dos meses por Echeverría.

Fuga de capitales

Según los diarios y autoridades del sector privado y público, progresa una fuga de capitales al

extranjero, aunque no se pueden obtener cifras dignas de fe.

La construcción de las obras para el acto de la inauguración de López Portillo ya comenzaron y deberán estar listas antes del primero de diciembre, fecha en que tendrá lugar el acto. La ceremonia se realizará bajo techo en el auditorio nacional, con ca-

Pasa a la página 41

Esposo despechado provoca incendio de club en N. York

Nueva York, octubre 24. (UPI). (Por Peter Mackler). Un incendio, aparentemente iniciado por un marino despechado, redujo a cenizas esta madrugada un club social puertorriqueño del barrio del Bronx y entre los restos humeantes y en la acera contigua quedaron 25 cadáveres calcinados. Decenas de personas que se hallaban bailando en el interior

del club social Puerto Rico, una sala de apenas siete metros y medio de ancho por 15 de largo, salvaron la vida saltando desde las ventanas del primer piso del edificio cuya planta a nivel de la calle estaba ocupada por cuatro pequeños negocios.

El comisionado de incendios de la ciudad de Nueva York, John T. O'Hagan dijo que se tenían "testimonios substanciales y evidencias físicas de que el incendio

fue intencional". "Hay un hombre que dice que él sabe quién inició el incendio y por cierto vamos a investigar la veracidad de tal afirmación", dijo O'Hagan.

Disputa entre esposos

Agregó que la versión más aceptable de lo ocurrido era que se había producido una disputa entre un marido y su mujer y que

Pasa a la página 11



INCENDIO INTENCIONAL. Nueva York, octubre 24. (AP). Bomberos examinan el interior de un club social privado en el sector del Bronx, en Nueva York, donde un incendio que se presume fue intencionalmente provocado por un esposo despechado,

dejó un saldo de 25 personas muertas y unas 16 heridas. En una ventana, al centro, se alcanza a ver un cadáver. En dicho local funcionaba un club social puertorriqueño, que era muy visitado por parejas amantes del baile y distracción.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

al cerrar la edición